

Newsletter Nr. 93 vom 24. Februar 2021

Eyes Open – Wieder mitten im Schulalltag



Liebe Spenderin, lieber Spender
Liebe Leserin, lieber Leser

In den letzten Wochen konnten wir all unsere Programme in Kambodscha wieder aufnehmen.

Die Kinder sind nach der monatelangen Abwesenheit begeistert und mit vollem Elan dabei! Das ausgiebige Händewaschen und Zähneputzen bereitet Freude, ebenso das gemütliche Mittagessen mit den besten Freunden. Beim Schach können endlich wieder spannende Partien ausgetragen werden und im Naturkundeunterricht wird eifrig erforscht, wie sich eine Wühlmaus zusammensetzt...

Die folgenden Bilder sind in den letzten Tagen in unserem Khnar Village Learning Center entstanden. Dieses wird von 250 Kindern neben dem regulären Unterricht an der öffentlichen Schule halbtags besucht.

Weshalb? Der kambodschanische Lehrplan sieht ausschliesslich Rechnen, Lesen und Schreiben vor. In Kambodscha gibt es wenige Arbeitsstellen, die meisten jedoch in den MINT-Bereichen (Mathematik, Ingenieurwesen, Naturwissenschaften, Technik). Im Learning Center werden diejenigen Fächer unterrichtet, die das Interesse der Kinder und Jugendlichen für MINT-Themen wecken und sie zusätzlich für ihre weitere Schulbildung motivieren.

Unterstütze unsere Arbeit mit einer Spende





